

Centre Presse Aveyron - Mittwoch, 15. Februar 2023

locale

Le succès du loto de la résidence JB Delfau



Le loto a fait salle comble pour le dernier événement organisé par l'association animations et loisirs de la résidence JB Delfau. Après deux ans d'absence, près de 220 personnes sont venues tenter leur chance, attirées par les nombreux et très beaux lots proposés.

Cette réussite est due en grande partie aux nombreux donateurs, commerçants et artisans de Réquista et ses alentours, aux fournisseurs de l'Ehpad, aux familles et aux personnels de la résidence. Les organisateurs remercient la municipalité pour la mise à disposition de la salle, à l'UCAR et la pétanque pour le prêt du matériel du loto.

Toutes les personnes qui ont répondu présentes à ce loto annuel, grâce à leur générosité et leur soutien sont remerciées. L'association animations et loisirs JB Delfau pourra proposer de beaux projets d'activités ainsi que du matériel qui permettra d'offrir aux aînés des divertissements variés. Félicitations aux 60 gagnants.

Rendez-vous l'année prochaine au prochain loto.